

# いのちを支えた情熱で、府政改革！

日本共産党 京都府会議員

# 島田 けい子

プロフィール ●1956年長崎県生まれ、宇多野病院看護師15年、現在、府議会議員6期目。党府議団副団長、府民環境・厚生常任委員、全医労宇多野病院支部書記長、全医労近畿地方協婦人部長、嵯峨野高校PTA会長など歴任。

<https://shimadakeiko.net>  

ごあいさつ コロナ禍、必要な医療が受けられず亡くなられる方が相次いだことは痛恨の極みです。軍事費拡大の一方で医療・社会保障を切り捨てる政治に待ったをかけ、命とくらし、平和をまもる府政へ、全力をあげます！

## 命を守るコロナ対策の抜本的強化を



命となりわい守る  
緊急申し込み

コロナ禍は、医療や公衆衛生体制が極めて脆弱であることを浮き彫りにしました。私は、宇多野病院等を名指ししてベッド削減を迫る動きにきっぱり反対

し、地域医療を守れと迫ってきました。無料PCR検査を広げ、高齢者やリスクのある人の入院を保障する医療体制の拡充・保健所増設を求めています。

## 京都のまちと自然を壊し、巨額の税金投入の北陸新幹線京都延伸計画にきっぱり反対！



新幹線計画ルート上の京北住民のみなさんと現地調査

美山・京北・京都市内を大深度（地下40メートル以下）巨大トンネルで縦断する無謀な計画に対し、地域ぐるみで反対の声が広がっています。2023年工事着工を狙った当初計画に待ったをかけています。新幹線より、防災対策の強化を！新幹線より、子育て応援！命を守る府政を！と頑張っています。



府会

憲法生かす政治めざします  
住民の願い実現めざし奮闘

日本共産党

前京都市会議員

# 西村よしみ



西村よしみ  
LINE公式



市民と街頭宣傳

プロフィール ●立命館大学卒業、京都市会議員3期、人権擁護委員等つとめる。日本共産党の生活相談窓口を担当し市民の暮らしに寄り添う。



## 一人一人の願いに 心を寄せて

京都市内の病院で看護師をしています。もっと医師・看護師を増やしてほしい、そしてだれもが安心して医療を受けられる社会になってほしいと思っています。島田さんは看護師出身だからこそ、そんな思いを汲んで府政を動かしてくれると期待しています！！

看護師 三宅和美さん

美山診療所の機能縮小が計画された時に、何回も現地に足を運んで府議会で取り上げてもらいました。北陸新幹線の延伸問題や、芦生の集落に通じる府道崩落事故の際も同様です。過疎が進む山間部にとっても絶対に必要な議員です。

美山町田歌在住 鞠岡 誠さん

市会

憲法生かす政治めざします  
住民の願い実現めざし奮闘

日本共産党

前京都市会議員

# 西村よしみ



西村よしみ  
LINE公式

市民と街頭宣傳

ごあいさつ 再び京都市会議員に挑戦します。現市政が、過大に見積った「財政難」を理由に、学童利用料や敬老乗車証利用料等の値上げ、保育補助金大幅カットなど市民生活への大リストラを強行しています。一方で、北陸新幹線京都延伸計画等の大型開発推進は変えず、巨額の税金を投入しようとしています。私は、ゆがんだ市政を変え、悪政と対決していきます。そして、憲法を生かした政治をめざし、市民の暮らし平和を守ります。

私の主な政策

- 大型開発より暮らし応援。
- 国民健康保険・介護保険料の負担軽減を。
- 中小企業支援とセットで賃上げを。
- 子育て環境充実、保育補助金拡充、全員制中学校給食の実現、子ども医療費助成を拡大。
- コロナ対策を強め、いのちと健康を守る。
- 食料は日本の大地から。農業林業支援を強化する。

市政をただす

- 「財政破たん・環境・暮らし壊す」北陸新幹線延伸は中止を。
- 「行き過ぎた観光誘致政策、世界遺産周辺の景観と住環境を壊す」御室仁和寺前ホテル建設はやめよ。
- 議会の委員会直接傍聴、請願者直接説明を実現して市民参加すすめる。

## 暮らしの願いを行動に



生活に困った  
食材提供プロジェクト参加

コロナ感染が広がり市民生活に大きな影響が生まれています。身近な右京区役所に感染防止の強化を申し入れました。  
(写真右端、西村よしみ)



コロナ対策  
右京区役所に申し入れ

右京民報

2022年9月 発行：日本共産党西地区委員会 〒615-0016 京都市右京区西院西津和院町26-2  
日本共産党西地区委員会は、上記の見解を発表しました。

## 住民といっしょに行動し実現



市バス8号系統、  
均一運賃実現、バス停新設

市バス8号系統の均一運賃化実現（最大530円→230円に値下げ）。バス停も新設されました。長年地元と利用者の声を議会で取り上げ、どうどう実現しました。



嵐山豪雨浸水対策  
可動式防護壁設置

# 切実な願い集め、改革提案で市政を動かす

市政アンケート返信(2021年2月～5月)2400人超、生活相談7000件超(2019年4月～)、事業者訪問120件超(2022年1月～4月)、切実な声をもとに、京都市に対して25次にわたって申し入れを行ってきました。



市民のみなさんと共に、切り開きました

- 子育て世帯への臨時特別給付金(2021年)  
当初案は「分割・クーポンでの支給」だったが、組み換え案も提案し「10万円一括現金給付」が実現
- 固定費補助、10/10補助などの中小業者支援
- 「奨学金・テキスト代・家賃支援」など、学生への経済的支援を実施する大学に補助金
- 高齢者施設での定期的なPCR検査の実施

## え!? 実は、黒字!【京都市財政】 (2021年度)

市長は「毎年500億円の財源不足 このままでは財政破たん」(2020年11月)と財政危機を煽っていました。しかし、今年8月、「昨年度2021年度決算は黒字で危機は回避」と発表。「財政破たん」と市民を脅す誇大宣伝」という議員団の指摘通りとなりました。

## 市民への負担増は撤回しかありません

市長は、增收分の内**187億円**を、予定にはなかった公債償還基金の積立に充てています。

### 187億円あれば、やめられます

敬老乗車証一部負担金の値上げ …… 約4億8千万円  
民間保育園への補助金カット …… 約13億円  
学童保育料の値上げ …… 約1億6千万円  
国民健康保険料値上げ …… 約14億円

### 改悪計画も止められます!

市バス運賃8%、地下鉄運賃7%の値上げ! 路線・ダイヤの縮小も  
保育料の値上げ(2022年度は見送り)  
消防職員3年間で150人削減(2022年度は49人)

### 他党は、子どもからお年寄りまでの負担増に賛成

- ▶民間保育園補助金カット 削減を「改善」と評価(維新)
- ▶敬老乗車証制度の大改悪

共産	自民	公明	民フ
反対	賛成	賛成	賛成

京都党・維新の会は、負担金一律  
2万9440円を提案  
(生活保護・非課税世帯も含む) **これまでの約10倍!**

## 市民の願い実現、本気の政党は!?

請願書・意見書に対する各党の態度	共産	自民	公明	京都	維新	民フ	立憲
請願「国民健康保険料の引き下げ」(20年2月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「小学校のような全員制の中学校給食の実施」(21年2月市会、11月市会)	○	×	×	×	×	×	×
請願「消費税5パーセント以下への引下げの要請」(22年6月市会)	○	×	×	×	×	×	×

○:賛成 ×:反対



## コロナ禍、物価高騰から、命、暮らし、営業守ろう!

新型コロナ対策  
でも奮闘

## 寄り添い、届け、実現する 確かな議席

2020年以来、十数回の街頭調査活動をはじめ、医療関係者などさまざまな団体・個人を訪問し、要望を伺ってきました。そうした声を力にして、15回の申し入れを行い、入院待機ステーションに高齢者も入院できるよう求めるなど、新型コロナ対策を一步ずつ前進させてきました。



新型コロナ発生直後から医療・介護現場で聞き取り

### 中小企業の願い受け、コロナ支援制度を拡充

日本共産党の国会議員や京都府会・市会議員団には、どうすれば中小企業を救うことができるのかと研究を重ねていただき、600以上の組合員に持続化給付金が支給されました。また、いわゆる「不備ループ」の解決にも力を貸していました。

全京都企業組合連合会会長 大嶋喜好さん

### 京都初 学生支援の扉をひらく

コロナ禍で困窮する学生への「食材提供プロジェクト」が取り組まれ、府議団も相談員として参加。学費無償化をめざす学生団体のみなさんとも連携し、食材支援への補助など京都府としては初の大学・学生支援策を実現させました。



学生団体のみなさんの申し入れと意見交換

### 府議会に寄せられた請願 1853件 すべて党議員団が紹介



#### 請願・意見書に対する各党の態度(一部)

	共産	自民	公明	府民*	維新
選択的夫婦別姓を求める請願(22年6月議会)	○	×	×	×	×
消費税減税・インボイス中止を求める意見書(22年2月議会)	○	×	×	×	×
高齢者医療費2倍化中止を求める意見書(21年6月議会)	○	×	×	×	×
給食や教材費の無償化を求める請願(19年12月議会)	○	×	×	×	×

○:賛成 ×:反対

\*民主系

[知事与党(自民・公明・府民・維新)が推進]

### 北陸新幹線延伸(2.1兆円以上)

北山エリア開発(350億円)よりも、

府民の税金は 医療・福祉・教育に使おう

府立大内に1万人アリーナ(175億円)  
植物園を営利の場に

府議団  
LINE公式  
アカウント



府政情報など  
発信中!!



日本共産党  
京都府会議員団

コロナ禍で格差拡大  
男女の賃金格差

軽い大企業の税負担・重い消費税